

LESERBRIEF

Defekt am Piano

„Auf zum Mond“

Vielen Dank nochmal an unsere Sänger und die Band. Vor allem aber an unsere Saxophonistinnen Brigitte Haakvort und Dorothee Steinbring. Wir haben einen tollen Artikel von der Zeitung zu lesen bekommen. Nur eine Sache möchten wir hier gerne richtigstellen: Nicht unsere beiden Frauen haben falsche Töne gespielt – wir hatten einen Defekt im E-Piano, der zu einem Klang ca. einen Ton tiefer führte. Dazu passt natürlich kein anderes Instrument – und das fiel vor allem bei den Saxophonen auf. Aber ein Griff auf den „Aus“-Knopf und nachfolgendem Neustart sorgte dann wieder für die guten Harmonien im Chor und in der Band. Vielen Dank noch einmal von hier aus an Euch.

Der Vorstand vom MGV „Bleib treu“

.....
Leserzuschriften veröffentlicht die Redaktion ohne Rücksicht darauf, ob die darin zum Ausdruck gebrachten Ansichten mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen. Die Redaktion behält sich vor, sinnwahrende Kürzungen vorzunehmen. Im Falle der Veröffentlichung des Leserbriefs weisen wir am Beitrag den Klarnamen sowie den Wohnort des Einsenders aus. Für Rückfragen bittet die Redaktion, die Telefonnummer anzugeben. Unsere E-Mail-Adresse:

leserbriefe@rheinische-post.de
.....